Seitens der Kasse war das Jahr 2018 geprägt von den Förderleistungen für verschiedene Projekte. Der SSV hat folgende Projekte mit den genannten Beträgen gefördert:

•	Schwimmunterricht für Migranten	7.580,40
•	Integrative Sportwoche (Übungsleiter)	2.304,00
•	IG "Bewegtes Konstanz" (SSV, AOK, UNI, Stadt)	5.000,00

Zum Schwimmunterricht für Migranten sollte erwähnt werden, dass die Teilnehmer zur Dokumentation der Ernsthaftigkeit ihrer Teilnahme am Schwimmunterricht künftig einen Kostenbeitrag von 10,-€ entrichten. Dieser Betrag verbleibt beim Schwimmklub Sparta zum Ausgleich für den administrativen Aufwand.

Sie werden es sicher selten erleben, dass ein Schatzmeister froh ist, dass sein Kassenbestand abgenommen hat. Wir haben lange nach sinnvollen Verwendungen unserer Gelder gesucht. Deswegen wollen wir jetzt auch nicht klagen, wenn die vorhandenen Mittel in unserem Sinne abfließen. An dieser Stelle sollte die erhebliche Unterstützung durch das LAGO nicht unerwähnt bleiben. Einen herzlichen Dank an diese Adresse.

Der Ausblick auf das Jahr 2019, das schon wieder fast zur Hälfte vergangen ist, birgt keine Besonderheiten, insbesondere keine Risiken, die unsere Kasse über Gebühr belasten könnten. Insofern können wir dem Rest des Jahres 2019 entspannt entgegensehen.

Neben dem SOLL/IST-Vergleich für 2018 ist diesem Bericht wie üblich der Haushaltsplan für das Folgejahr beigefügt. Das geplante Minus von 5.305,- € ist unseren Fördermaßnahmen geschuldet, die wir Dank der LAGO-Unterstützung weiterhin durchführen können und werden.

Manfred Braun

Schatzmeister